

Los fuegos artificiales pusieron un año más el broche final a los festejos

## **MILES DE PERSONAS ASISTEN A LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL**

**Vva. de la Cañada, 28 de jul.2014.-** Las Fiestas Patronales han congregado un año más en Villanueva de la Cañada a miles de personas, vecinas del municipio y también de localidades de alrededor. Arrancaron con el pregón a cargo de las integrantes del Equipo Sénior Femenino del Club de Baloncesto villanovense y finalizaron esta pasada madrugada con la traca final. El pasado día 25, fiesta local y día de Santiago Apóstol, se celebró la misa y la procesión en honor al santo.

“Han sido unas fiestas tranquilas y muy participativas. Por ello, queremos dar las gracias a todos nuestros vecinos y especialmente a las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos por su colaboración en todo aquello que desde el Ayuntamiento se les propone”, según la concejala de Cultura, Rosa M<sup>a</sup> García.

Entre las actividades diseñadas por el Ayuntamiento destacaron las destinadas al público infantil que, como la Fiesta de la Espuma en la plaza de España o la Fiesta del Agua en la Piscina Municipal, reunieron a cientos de niños. El musical “El espíritu de Broadway” y el espectáculo ecuestre dirigido por Francisco Canales fueron dos de los platos fuertes de la programación diseñada por el Ayuntamiento que también incluyó, entre otras propuestas, bailes con orquesta, discoteca móvil y festejos taurinos.